

Anies: Saya 6 Bulan Lagi Pensiun, Enggak Ada Perpanjangan

YOGYAKARTA (IM) -

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menyinggung soal perpanjangan masa jabatan. Anies menyinggung ini karena periodenya menjabat sebagai gubernur akan habis tahun ini. Dalam beberapa waktu terakhir, wacana penundaan pemilu hingga perpanjangan masa jabatan presiden memang mengemuka.

“Alhamdulillah 4 tahun ini 5 tahun, saya sudah masuk 5 tahun 6 bulan lagi pensiun enggak ada perpanjangan soalnya, Mas,” kata Anies saat ceramah tarawih 6 ramadan di youtube Masjid Kampus UGM, dilihat Jumat (8/4).

Mendengar Anies, para peserta yang hadir langsung tertawa dan tepuk tangan. “Eh kenapa tepuk tangan ini? Bahaya,” canda Anies. ● **pra**

Dia mengatakan akan habis jabatan pada Oktober 2022 mendatang. Anies bilang, hal itu akan terjadi jika tidak ada perubahan.

“Jadi saya bulan Oktober besok kalau tidak ada halan-ini. Dalam beberapa waktu terakhir, wacana penundaan pemilu hingga perpanjangan masa jabatan presiden memang mengemuka.

“Selama empat setengah tahun ini jalani Alhamdulillah ketenangan, keteduhan itu dibangun. Tetapi sebagian dari yang dikerjakan untuk membangun rasa kebersamaan ketenangan itu tidak bisa difoto,” pungkaskan Anies.

Eks Mendikbud itu mengklaim selama memimpin ibu kota, ketenangan telah terbangun. Menurutnya, selama ini semua ketenangan yang terjadi tidak selalu terlihat, tapi terasa.

OPERASI TERTIB RAMADAN

Satpol PP Amankan Manusia Silver hingga Pengemis

JAKARTA (IM) - Satuan

Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Jakarta Barat melakukan razia terhadap sejumlah manusia silver dan para penyandang masalah kesejahteraan sosial (PMKS), Kamis (7/4) malam di kawasan Taman Sari, Jakarta Barat.

Sebanyak delapan orang yang terdiri dari dua manusia silver, dua pengemis dan empat pengamen diamankan.

Kepala Satpol PP kecamatan Taman Sari, Edison Butarbutar mengatakan, razia tersebut dilakukan dalam rangka operasi penertiban penyakit masyarakat dan PMKS selama bulan Ramadan.

“Kita jaring manusia silver, pengemis dan pengamen malam ini,” katanya saat dihubungi, Jumat (8/4).

Edison mengatakan, mereka terjaring di empat titik di antaranya Jalan Mangga Besar Raya, Jalan Gajah Mada, Jalan Hayam Wuruk dan kawasan Kota Tua.

Dikatakan Edison, saat dilakukan pengamanan, para PMKS tersebut tidak melakukan perlawanan apapun.

Terhadap mereka yang sudah terjaring razia, nantinya akan mengikuti tes kesehatan guna memastikan apakah PMKS tersebut terpapar Covid-19 atau tidak. Jika terpapar, mereka diarahkan untuk isolasi.

Sedangkan jika mereka tidak terpapar, para PMKS tersebut akan disalurkan ke Dinas Sosial untuk mengikuti asesmen dan pembinaan lebih lanjut.

Edison memastikan, kegiatan penjarangan PMKS tersebut akan dilakukan secara rutin selama bulan Ramadan sesuai dengan Peraturan Daerah (Perda) DKI Jakarta Nomor 8 Tahun 2007.

“Kita pastikan operasi ini akan terus berlangsung selama bulan Ramadan demi menciptakan ketentraman warga,” pungkaskan. ● **yan**



IDN/ANTARA

LARANGAN PARKIR DI JALAN

Sepeda motor melintas disamping spanduk larangan parkir mobil di sepanjang jalan Rawa Semut, Margahayu, Kota Bekasi, Jawa Barat Jumat (8/4). Memiliki mobil tanpa garasi selain mengganggu pengguna jalan juga melanggar UU No.22 tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan (LLAJ).

Anggota DPRD Minta Fasilitas Pemakaman di Jakarta Diperbaiki

JAKARTA (IM) - Komisi D DPRD DKI Jakarta mengingatkan Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI Jakarta untuk memperbaiki dan meningkatkan fasilitas di sejumlah Tempat Pemakaman Umum (TPU) demi menambah kenyamanan pengunjung dan warga sekitar pemakaman.

Wakil Ketua Komisi D DPRD DKI Jakarta, Nova Hariwan Paloh menyampaikan bahwa ada sejumlah TPU yang perlu mendapat sentuhan peningkatan sarana dan prasarana, yakni TPU Menteng Pulo, Jalan Casablanca, di Jakarta Selatan dan TPU Kober, Jatinegara di Jakarta Timur.

“Saya melihat beberapa makam kurang penerangan, jadi kalau malam itu agak gelap. Terutama di Casablanca dan di daerah Kober. Itu harus jadi perhatian dinas,” ujar politisi Partai Nasdem itu.

Hal senada juga diungkapkan anggota Komisi D DPRD DKI Jakarta, Jamaluddin Lamanda yang menyebutkan, selain TPU di tersebut, TPU Karet Bivak saat ini tampak kumuh dan perlu mendapat perbaikan di sejumlah fasilitas.

Selain itu, ia juga me-

minta Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distambhut) DKI menambah fasilitas pendukung seperti tempat ibadah di TPU untuk keperluan pemakaman.

“Di beberapa makam memang yang paling riskan itu adalah fasilitas mushala,” kata politisi PKB tersebut.

Kepala Distambhut DKI Jakarta, Suzy Marsitawati menjelaskan, untuk perbaikan sarana dan prasarana TPU, telah masuk ke dalam program kerja di tahun 2022. Salah satunya untuk penataan TPU Karet Bivak dianggarkan sebesar Rp 7,6 miliar dan Rp 1 miliar untuk TPU Budi Dharma.

“Pemakaman Budi Dharma atau Sempur, memang tahun ini akan dilakukan perbaikan jalan area pemakaman senilai Rp 1 miliar,” katanya.

Selain itu, Suzy juga menganggarkan pembangunan fasilitas penunjang seperti membuat gedung kantor dan Ruang Terbuka Hijau (RTH) di tujuh TPU dengan anggaran Rp 15,5 miliar.

“Tujuh lokasi, yaitu di TPU Rorotan, TPU Bambu Wulung, TPU Pondok Ronggon, TPU Kampung Dukuh, TPU Srengseng Sawah, TPU Tegal Alur, dan TPU Menteng Pulo,” katanya. ● **yan**

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PTM 100 PERSEN SEKOLAH DI JAKARTA

Sejumlah siswa mengikuti kegiatan belajar mengajar secara tatap muka di SMA Negeri 87, Jakarta, Jumat (8/4). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menerapkan pembelajaran tatap muka (PTM) dengan kapasitas siswa 100 persen sejak Kamis (7/4).

Wagub DKI Persilakan Anggota DPRD Lanjutkan Interpelasi Formula E

Prinsipnya kita negara demokrasi, interpelasi itu kan salah satu hak anggota dewan, silakan saja. Namun kami berharap dapat didiskusikan atau melalui musyawarah. “Kami, Pemprov dengan DPRD kan selama ini hubungannya baik, eksekutif legislatif,” ujar Wagub DKI Riza.

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mempersilakan anggota DPRD DKI melanjutkan hak interpelasi Formula E.

Anies Tetapkan Empat Bangunan Ini Jadi Cagar Budaya

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menetapkan empat bangunan cagar budaya di Ibu Kota, selain karena memiliki nilai sejarah bagi perkembangan Jakarta, juga agar dapat dikelola dan dirawat lebih baik.

“Benda cagar budaya ini dapat dikelola dengan baik dan mendapatkan perawatan yang lebih terkendali,” kata Kepala Dinas Kebudayaan DKI, Iwan Henry Wardhana di Jakarta, Jumat (8/4).

Adapun empat bangunan cagar budaya itu yakni eks Vihara Sin Tek Bio, Toko Tio Tek Hong, bangunan Toko Kompak dan bangunan Lembaga Biologi Molekuler Eijkman.

Penetapan bangunan sebagai cagar budaya tersebut dilakukan oleh Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan pada

Selasa (15/3). Iwan menjelaskan Vihara Sin Tek Bio yang terletak di Pasar Baru ditetapkan cagar budaya berdasarkan Keputusan Nomor 238 tahun 2022.

Vihara ini diperkirakan sudah ada sejak 1698 dan merupakan bagian dari sejarah perkembangan kawasan Pasar Baru.

Keberadaan Vihara bergaya arsitektur Tiongkok ini menjadi cerminan keberagaman dalam kehidupan masyarakat di kawasan Pasar Baru pada masanya.

Selanjutnya, bangunan eks toko Tio Tek Hong yang ditetapkan melalui Keputusan Nomor 239 tahun 2022. Bangunan yang berada di Jakarta Pusat ini diperkirakan sudah ada sejak 1900 dan merupakan perusahaan rekaman lokal pertama yang memiliki peran penting terutama untuk kawasan Pasar Baru.

“Prinsipnya kita negara demokrasi, interpelasi itu kan salah satu hak anggota dewan, silakan saja,” kata Riza di Balai Kota Jakarta, Jumat (8/4).

Meski begitu, kata dia, Pemprov dan DPRD DKI memiliki hubungan yang baik sehingga ia berharap dapat didiskusikan atau melalui musyawarah. Politikus Partai Gerindra itu menambahkan seluruh masukan atau rekomendasi juga melalui diskusi maupun musyawarah.

“Kalau dimungkinkan

dapat didiskusikan, ya didiskusikan. Kami, Pemprov dengan DPRD kan selama ini hubungannya baik, eksekutif legislatif,” ujar Riza.

Sebelumnya, Ketua DPRD DKI, Prasetyo Edi Marsudi menyebutkan interpelasi Formula E dapat dilanjutkan kembali karena ketika sidang paripurna interpelasi Formula E pada 28 September 2021 masih ditunda sementara. Rencana melanjutkan kembali interpelasi itu muncul setelah Badan Kehormatan (BK) DPRD DKI menyatakan sidang paripurna interpelasi Formula E tidak melanggar tata tertib dan kode etik. Politikus PDI Perjuangan itu kembali meyakinkan hak interpelasi atau meminta keterangan Pemprov DKI soal Formula E yang digulirkan 33 anggota DPRD DKI dari dua fraksi, yakni PDIP dan PSI sesuai aturan yang berlaku.

Dia menjelaskan berdasarkan hasil pemeriksaan Badan Kehormatan (BK) DPRD DKI Jakarta, menyatakan bahwa dirinya tidak terbukti

melanggar tata tertib dan kode etik DPRD DKI Jakarta.

“Kan dari awal saya sudah bilang interpelasi itu hanya hak bertanya kami di DPRD tentang Formula E, dan itu dilakukan sesuai aturan,” ucapnya ketika dikonfirmasi.

Senada dengan Prasetyo, Anggota Komisi B DPRD DKI, Gilbert Simanjuntak mengusulkan agar hak interpelasi soal Formula E Jakarta dilanjutkan kembali karena upaya sebelumnya untuk meminta keterangan kepada Pemprov DKI itu dinilai tidak melanggar tata tertib.

“Melihat perkembangan pelaksanaan Formula E hingga saat ini, sangat penting dilanjutkan interpelasi yang masih ditunda,” kata Gilbert di Jakarta, Kamis (7/4).

Politikus PDI Perjuangan itu mengatakan tidak ada lagi alasan tujuh fraksi lain di DPRD DKI untuk menolak dilakukannya interpelasi atau hak untuk meminta keterangan pihak eksekutif atau pemerintah soal Formula E. ● **yan**

'Jakarta Ramadhan Festival 2022' Segera Digelar di Mall of Indonesia

JAKARTA (IM) - Bulan Ramadhan adalah bulan kebahagiaan bagi umat Islam, karena Allah SWT memberikan berbagai limpahan kebahagiaan dan keutamaan di bulan suci ini.

Di antaranya terjabahnya doa, berlipat gandanya pahala, hingga hadirnya ibadah yang paling utama dan istimewa di bulan Ramadhan, yakni ibadah puasa.

Dalam rangka berbagi kebahagiaan dan kebahagiaan dengan menggelar kegiatan positif di bulan suci Ramadhan ini, Indonesia Halal Lifestyle Center (IHLC) dan Indonesia Syiar Network (ISN) Komunitas pengiat syiar Islam segera menggelar ajang bergengsi bertajuk Jakarta Ramadhan Festival 2022.

Kegiatan ini mengambil tema 'Vibrant Halal Lifestyle' yang akan diselenggarakan di Mall of Indonesia (MOI) sebagai salah satu mal terbesar di Indonesia pada tanggal 20 April - 8 Mei 2022 di Main Atrium, Mall Of Indonesia (MOI), Jakarta mendatang.

Dikatakan Ria R Christiana Board of Member Indonesia Halal Lifestyle Center (IHLC), Jakarta Ramadhan Festival 2022 merupakan ajang untuk meningkatkan nilai manfaat dan menjadikan bulan suci Ramadhan lebih menyenangkan, berkah dan bermakna.

Jakarta Ramadhan Festival 2022 menghadirkan berbagai kegiatan menarik seperti Bazaar, Believer Bliss (Interaktif bersama narasumber), Fashion Show, Talkshow, Art & Performance, Counseling Booth dan One Day Khatam Al-quran dengan menghadirkan nuansa Turkey.

“Ajang Jakarta Ramadhan Festival 2022 terbuka untuk masyarakat umum, pengunjung mal dan berbagai komunitas, dengan menargetkan 28 ribu (weekday) dan 35 ribu (weekend) pengunjung untuk hadir,” kata Ria dalam keterangan yang diterima, Jumat (8/4). ● **yan**

Pemkab Bekasi Dukung Upaya Pencegahan Kekerasan Perempuan dan Anak Lewat Program Jabar Cekas

CIKARANG PUSAT (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, siap membantu Pemerintah Provinsi Jawa Barat untuk menyosialisasikan Program Jawa Barat Berani Cegah Tindakan Kekerasan (Jabar Cekas).

Ketua TP-PKK Kabupaten Bekasi, Sarem Akhmad Marjuki, mengatakan hal tersebut di sela wawancara usai menghadiri acara peluncuran program Jabar Cekas secara virtual, di Command Center Diskominfosantik, Cikarang Pusat, Jumat (8/4).

Dalam kegiatan yang turut dihadiri oleh Gubernur Jawa Barat, Bupati/Walikota se-Jawa Barat, dan TP-PKK se-Jawa Barat itu, Sarem mengapresiasi hadirnya program Jabar Cekas dalam upaya mengurangi tindak kekerasan pada perempuan dan anak, khususnya di Kabupaten Bekasi.

“Semoga dengan adanya program ini, bisa mengurangi tindakan kekerasan pada anak dan perempuan, khususnya di Kabupaten Bekasi,” ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Jum’at (8/4).

Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DP3A), Ani Gustini, menambahkan bahwa Kabupaten Bekasi akan mendukung dan berpartisipasi aktif dalam menyosialisasikan program Jabar Cekas melalui TP-PKK, yang juga memiliki peranan penting dalam pemberday-



FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI.

Peluncuran Program Jawa Barat Berani Cegah Tindakan Kekerasan (Jabar Cekas) secara virtual di Command Center, Diskominfosantik, Cikarang Pusat, Jum’at (8/4).

aan perempuan.

“Sesuai arahan Gubernur tadi, bahwa kita harus menyosialisasikan program Jabar Cekas ini, khususnya Kabupaten Bekasi sampai ke tingkat Desa, RT dan RW. Kami dari TP-PKK kan terlibatnya ke perempuan, ibu-ibu, jadi bisa lebih terwujud pencegahannya,” ucapnya.

Sementara itu, Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, menjelaskan bahwa program Jabar Cekas itu diluncurkan karena dilatarbelakangi oleh tingginya kasus kekerasan pada anak dan perempuan khususnya di wilayah Jawa Barat.

“Banyaknya berita yang menyesalkan dada karena tinggi tindak kekerasan, maka lahirlah sebuah nama Jabar Cekas yang dimaksudkan kepada anak dan

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN SAHAM PT INSANI GRAHA MEDIKA

Direksi PT INSANI GRAHA MEDIKA, berkedudukan di Jakarta Timur (“Perseroan”) dan PT BUNDA ALIYAH INVESTAMA, berkedudukan di Jakarta Selatan, dengan ini mengumumkan kepada seluruh pihak yang berkepentingan termasuk kreditor serta karyawan Perseroan dan PT BUNDA ALIYAH INVESTAMA bahwa terhadap saham-saham yang terdapat dalam Perseroan, yaitu (i) milik Ibu Dr. DIANA, MARS, sejumlah 6.500 lembar saham, dan (ii) milik Bapak HISAM ABBAS sejumlah 2.450 lembar saham, dan (iii) milik Ibu DINA sejumlah 2.225 lembar saham atau dengan jumlah seluruhnya 11.175 lembar saham atau mewakili 55,875% dari seluruh saham yang telah dikeluarkan dalam Perseroan, akan dilakukan pengambilalihan oleh PT BUNDA ALIYAH INVESTAMA secara langsung dari para pemegang saham tersebut dengan cara pemindahan hak atas saham dalam bentuk penyetoran modal melalui inbreng saham ke dalam PT BUNDA ALIYAH INVESTAMA yang mengakibatkan beralihnya pengendalian terhadap Perseroan.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Apabila dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari setelah pengumuman ini tidak ada kreditor yang menyampaikan keberatan atas rencana ini ke kantor Perseroan yang beralamat di Jalan Pahlawan Revolusi Nomor 100, Jakarta Timur, maka kreditor dianggap telah menyetujui rencana ini.

Jakarta, 09 April 2022
Direksi
PT Insani Graha Medika
PT Bunda Aliyah Investama

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN SAHAM PT INSANI MENARA MEDIKA

Direksi PT INSANI MENARA MEDIKA, berkedudukan di Kota Depok (“Perseroan”) dan PT BUNDA ALIYAH INVESTAMA, berkedudukan di Jakarta Selatan, dengan ini mengumumkan kepada seluruh pihak yang berkepentingan termasuk kreditor serta karyawan Perseroan dan PT BUNDA ALIYAH INVESTAMA bahwa terhadap saham-saham yang terdapat dalam Perseroan, yaitu (i) milik Ibu Dr. DIANA, MARS, sejumlah 9.750 lembar saham, dan (ii) milik Bapak HISAM ABBAS sejumlah 3.675 lembar saham, dan (iii) milik Ibu DINA sejumlah 3.337 lembar saham atau dengan jumlah seluruhnya 16.762 lembar saham atau mewakili 55,873% dari seluruh saham yang telah dikeluarkan dalam Perseroan, akan dilakukan pengambilalihan oleh PT BUNDA ALIYAH INVESTAMA secara langsung dari para pemegang saham tersebut dengan cara pemindahan hak atas saham dalam bentuk penyetoran modal melalui inbreng saham ke dalam PT BUNDA ALIYAH INVESTAMA yang mengakibatkan beralihnya pengendalian terhadap Perseroan.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Apabila dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari setelah pengumuman ini tidak ada kreditor yang menyampaikan keberatan atas rencana ini ke kantor Perseroan yang beralamat di Jalan Kartini Nomor 2, Kota Depok, maka kreditor dianggap telah menyetujui rencana ini.

Kota Depok, 09 April 2022
Direksi
PT Insani Menara Medika
PT Bunda Aliyah Investama